

Fallecimiento del Dr. Rubén Ardila

Comunicado oficial de la Junta Directiva de ALAMOC

15 de enero del 2025



La Junta Directiva de ALAMOC comparte con la comunidad internacional el profundo impacto que produce el fallecimiento de quien fuera uno de sus fundadores, y posiblemente el psicólogo latinoamericano más influyente para el avance de las ciencias del comportamiento.

Rubén Ardila nació un 7 de julio del año de 1942 en San

Vicente de Chucurí del Departamento de Santander, Colombia. Su formación académica pasó por la Universidad Nacional de Colombia y la Universidad de Nebraska Lincoln, donde obtuvo el título de doctor en Psicología Experimental. Activo desarrollador de la psicología científica, reconocido por sus aportes plasmados en unos 36 libros y más de 350 artículos científicos, además de su participación conspicua en la gestión en organizaciones científicas y académicas.

En el contexto de celebración de los 50 años de ALAMOC, el Dr Rubén Ardila era uno de los homenajeados, Junto al Dr. Emilio Ribes, en el evento de conmemoración agendado para abril de este 2025. El acto se llevará a cabo en Bogotá, Colombia. El maestro no estará en la ocasión, pero sí mediante la recordación que haremos de su legado. La Junta Directiva de ALAMOC ha decidido establecer un concurso internacional de investigación básica y aplicada que se sistematizará anualmente. El concurso financiará la producción científica honrando el camino que mostró Rubén Ardila al crear y promover la Asociación Latinoamericana de Análisis y Modificación del Comportamiento.

El Dr Rubén Ardila forma parte de la historia, y también influencia desarrollos actuales y futuros de la Psicología, mostrando así, que se vive más allá de la muerte ...

Presidencia y Junta Directiva de ALAMOC